

2020年4月21日

新 入 生           各 位  
保 護 者           各 位

学校法人 国際総合学園  
アップルスポーツカレッジ  
学校長 萬歳 憲重

## 新入生オリエンテーション日程変更のお知らせ

全国で緊急事態宣言が発令され、新型コロナウイルス感染症が国内で拡大している状況や、県をまたぐ移動や公共交通機関の利用自粛を求められていることを鑑み、新入生の皆様の健康と安全を最優先に考えた結果、4月27日（月）から予定していた新入生オリエンテーションを再度延期し、5月7日・8日に分けて実施させていただくことになりました。

皆様におかれましては、お忙しい中スケジュールのご調整をいただいたにも関わらず、再度変更せざるを得なくなり、誠に遺憾ではございますが、何卒ご理解いただきますよう、宜しく願い申し上げます。また、既に県外よりアパートに入居、学生寮に入寮している新入生の方におかれましては、国からの自粛要請及び感染予防の観点から極力帰省せず、アパートや学生寮にてお過ごしくださいますよう、ご協力の程、宜しく願い致します。

この新型コロナウイルスの影響により、新入生ならびに保護者の皆様におかれましては、スケジュールが二転三転し、大変ご迷惑をお掛けしております。しかし、これも安全第一・健康第一を第一優先とさせていただいての判断でございます。何卒、ご理解・ご協力の程、宜しく願い致します。新入生、保護者、ご家族、ご親戚等、皆様には是非とも感染予防に努めていただき、健康第一であることを強く望み、元気な姿で登校することをお待ちしております。

取り急ぎ文面にてご連絡となりますが、併せまして新入生の皆様には、お電話にて連絡させていただきますので、宜しく願い致します。

教職員一同、皆様と一緒にこの局面を乗り切りたいと切に願っております。スポーツ業界に新しい旋風を巻き起こす為の期間であるとプラスに捉え、新しい未来、志を成し遂げる為に共に頑張りましょう。